



PAN promete procesos transparentes para 2024

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL DIRIGENTE nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza, refirió que los procesos que le tocan a su partido dirigir para seleccionar a la o abanderado de la coalición Va por México, serán conducidos con transparencia y democracia.

El jueves, la alianza dio a conocer su reconciliación y, con ello, el acuerdo al que únicamente llegaron entre el PAN y el Partido Revolucionario Institucional (PRI), para repartirse la responsabilidad de conducir la elección de los abanderados para los comicios de 2023 y 2024.

En este caso, los albiazules se encargarán del proceso para la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y de la Presidencia de la República.

“Acción Nacional congruente con su vocación histórica, conducirá procesos abiertos, transparentes y democráticos para elegir a las y los candidatos no solo provenientes de los partidos sino también de la sociedad civil, logrando finalmente ganar para México la Presidencia de la República

y construir una nueva mayoría en el Congreso de la Unión”, dijo.

Cortés Mendoza dijo que hay compromiso para trabajar con la sociedad civil y las demás fuerzas políticas que “realmente” sean opositoras y deseen “corregir el rumbo” del país para el próximo año.

Afirmó que la reanudación de los trabajos entre el PAN, PRI y PRD fue en respuesta a la “demanda social de alcanzar la unidad de la oposición”, por lo que dijo que más allá de ser una coalición electoral, se trata de un gran acuerdo de unidad de instituciones políticas.

“Es un llamado a la unidad porque nuestro México nos necesita a todas y a todos, el país nos necesita unidos para acabar con el clientelismo, el populismo, para decirle adiós al autoritarismo y cerrazón arbitraria que tanto ha lastimado a los mexicanos. Para 2024, la idea es construir un gobierno de coalición y una nueva mayoría en el Congreso de la Unión”, expresó. el panista.

Asimismo, tras arremeter contra el Gobierno Federal y contra Morena, a los que acusó de “destruir”, llamó a hacer una gran alianza entre toda la sociedad.

12.6

Millones de ciudadanos forman el padrón electoral del Edomex